



LION BRAND

Confitures, Gelées et Marmelades de Fruits

GARANTIES FRUITS ET SUCRE

Pour Ménages et pour le Commerce.

Spécialement préparées pour l'usage des Pâtisseries, Boulangers, Confiseurs, etc.; pour Ménages, Pensions, Hôtels, Clubs, Lycées, Couvents, Hôpitaux, etc., etc.
PRIX SPECIAUX pour commandes excédant 1 tonne (2,000 lbs).
 Aussi VINAIGRES PURS, garantis sans addition d'acide. Conserves au vinaigre, etc.
 La plus grande usine du genre dans la Puissance.

MICHEL LEFEBVRE & CO.,

MONTREAL

Négociants Industriels.

JOS. CONTANT Pharmacien et Chimiste
 GROS ET DETAIL
 No 1475 rue Notre-Dame, MONTREAL
 COIN DE LA RUE BONSEDOURS
 Tel. Boil 100



NOTRE MOTTO "MEILLEUR"

Ginger Ale,
 Soda Water,
 Apple Nectar,
 Cream Soda, Etc.

GURD

Tous les épiceries de première classe, les hôtels et les restaurants les tiennent. 2 médailles d'or, 3 médailles d'argent, 5 médailles de bronze et 16 diplômes aux diverses expositions.

CHARLES GURD & Co., MONTREAL

PEAUX DE CHEVREAU FRANÇAISES.

L'élevage des chevreaux pour leur peau est une des principales industries des montagnards français.

La souplesse, la délicatesse de contexture et l'absence de toute imperfection, sont les principaux facteurs de la valeur des peaux de chevreau, et l'on prend un très grand soin pour obtenir ces qualités. La ganterie fine ne consomme que des chevreaux de lait, c'est-à-dire ceux qui n'ont fait que têter leur mère.

Aussitôt que le jeune animal commence à manger de l'herbe, la valeur de sa peau diminue, car ce genre de nourriture rend la peau plus grossière et plus dure, et alors son principal mérite disparaît. C'est pourquoi l'on enferme soigneusement le chevreau, non seulement pour l'empêcher de manger de l'herbe, mais encore pour que sa peau ne soit pas endommagée par les ronces, les épines ou autrement.

Lorsque l'animal a atteint l'âge auquel la peau est dans la meilleure condition pour ce que veut en faire le gantier, on le tue, et la peau soigneusement étendue et séchée, est vendue à un colporteur par l'entremise de qui elle est dirigée sur Annonay, Milau, Paris et Grenoble, etc, centres de fabrication de peaux de gant.

La qualité supérieure de ces peaux de chevreau, due en quelque sorte à des causes climatiques, a donné à la France la suprématie dans la fabrication des plus beaux genres de gants de véritable chevreau, suprématie qui, sans aucun doute, durera longtemps encore, car les fabricants étrangers sont en général obligés de se contenter de peaux de second ordre, à moins qu'ils ne s'imposent le sacrifice d'avoir des agents sur place, ce que font quelques maisons anglaises et américaines.

L'industrie de la ganterie fine a souffert depuis plusieurs années en France; en premier lieu, la mode du gant glacé en chevreau, avait cessé pour faire place au gant de Suède, au gant en agneau et en mouton de fabrications diverses, en second lieu, l'Amérique, qui était un débouché considérable, a ralenti ses demandes. Enfin, d'autres pays que la France ont fabriqué le gant et nous ont fait concurrence sur les marchés étrangers.

L'année dernière, à Paris, on a voulu mettre à la mode le gant de fil blanc, mais ça n'a pas duré.

Aucune ganterie ne pourra détrôner le gant de chevreau glacé de fabrication française, et s'il y a eu quelques années d'arrêt, c'est que nos fabricants ont bien dû se plier aux exigences de la mode des gants grossiers en moutons et agneaux, portés en Angleterre.

Il faut toutefois reconnaître qu'on n'a jamais tant porté de gants qu'aujourd'hui, à cause du bon marché auquel on les produit, et la mode revenant au gant fin glacé, nous pensons que nos fabricants de gants retrouveront bientôt les beaux jours d'autrefois.

Une des principales cause de la baisse des prix ne laissant plus de profits aux fabricants, a été l'accaparement de la vente de cet article par les grands magasins de nouveautés qui en ont fait un objet de réclame, le vendant à 2 o/o de profit et excitant la concurrence au rabais entre fabricants par les grosses quantités demandées.

LES CHAUSSURES DES EGYPTIENNES

Il est difficile de trouver au Caire une jolie chaussure allant bien, parce que la femme du fellah va nu pieds,

et que la femme du harem porte des pa-touffes.

L'Egypte n'a, à proprement parler pas de classe moyenne.

Lorsque, par hasard, on découvre une chaussure soldier, elle est trop large pour le pied d'un Européen.

Elle a le bout des doigts arrondi et le cou-de-pied plat, ou pas de talon du tout, ou un talon qui est une raillerie sur la forme rationnelle.

C'est la grossière adaptation d'un modèle européen, vraisemblablement utile, mais sûrement pas élégante.

Quant à la pantoufle c'est autre chose.

Dans son état le plus infime elle est de couleur claire.

Elle est une chose du sol et paraît être une partie du pied, qui l'a traînée durant des siècles.

Les pantouffes à meilleur marché portées par les femmes du Caire sont d'un rouge clair ou jaunes; elles emprisonnent le pied très lâchement, mais elles sont trop flexibles pour paraître complètement disgracieuses.

Elles ont des semelles presque aussi minces que du papier, et n'ont pas de talon.

Marcher les pantouffes aux pieds, est un art qui ne s'apprend pas pendant une génération et qui doit se développer par transmission, car le bout postérieur est toujours usé par la marche, et il faut des doigts aussi habiles que les doigts de la main pour les garder aux pieds en marchant.

Mais les Egyptiennes savent sauter d'un extrême à l'autre avec autant d'agilité que d'autres, et la fille de toute mère parmi elles qui peut se le permettre, porte des talons Louis XV, hauts comme des échasses.

(Der Schuchmarkt.)